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      Annotation

    
        
          Актуальность. За последние несколько десятилетий в регионе Большого Ближнего Востока произошли значительные изменения, обусловленные различными геополитическими и экономическими причинами. Регион превратился в эпицентр проблем глобальной безопасности, экономических интересов и политических амбиций. Россия и Китай — два ключевых игрока, которые все больше отстаивают свои интересы в регионе. Цель исследования – изучить внешнеполитические интересы России и Китая на Большом Ближнем Востоке с 2000 по 2010 годы. Для достижения поставленной цели в работе были определены задачи: 1. Проанализировать исторические и геополитические факторы, сформировавшие внешнеполитические интересы России и Китая на Большом Ближнем Востоке. 2. Определить влияние политики России и Китая на политический и экономический ландшафт Ближнего Востока, включая роль энергетических ресурсов, военного сотрудничества и международных организаций. 3. Изучить влияние политики России и Китая на глобальный порядок в целом, включая возможность сотрудничества или конфликта с западными державами и влияние на региональную безопасность и стабильность. 4. Выявить сходства и различия между подходами России и Китая к Ближнему Востоку, включая их стратегическое партнерство с региональными державами.
        

        
          Relevance. Over the past few decades, the Greater Middle East has undergone significant changes due to various geopolitical and economic reasons. The region has become the epicenter of global security concerns, economic interests and political ambitions. Russia and China are two key players that are increasingly asserting their interests in the region. The purpose of the study is to study the foreign policy interests of Russia and China in the Greater Middle East from 2000 to 2010. To achieve this goal, the following tasks were defined in the work: 1. Analyze the historical and geopolitical factors that have shaped the foreign policy interests of Russia and China in the Greater Middle East. 2. Determine the impact of Russian and Chinese policy on the political and economic landscape of the Middle East, including the role of energy resources, military cooperation and international organizations. 3. Examine the impact of Russian and Chinese policies on the global order as a whole, including the possibility of cooperation or conflict with Western powers and the impact on regional security and stability. 4. Identify similarities and differences between Russian and Chinese approaches to the Middle East, including their strategic partnerships with regional power.
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